

Tercera Mesa Minera:

Vinculando el desarrollo de los proveedores para llegar a mercados nacionales e internacionales

En la Escuela Mina Planta Chancón, se realizó la tercera sesión de la Mesa Minera "Transformando la industria de la minería en O'Higgins", que contó con la participación de actores de la minería, entidades público-privadas y el mundo académico, tales como Codelco división El Teniente, Ciptemín, Corfo, el Gobierno Regional de O'Higgins, la Universidad Adolfo Ibañez, la Seremi de Minería, la Corporación Pro-O'Higgins y el Colegio de Constructores, entre otros.

"A través de un proyecto FIC, estamos apoyando y dando continuidad al proyecto "Escuela Mina Planta Chancón", ejecutado por la Universidad Adolfo Ibañez y que busca que no sólo los estudiantes de carreras relacionadas con minería puedan aprender en terreno, sino que futuros proveedores puedan validar y probar sus propuestas, en ese marco a través de esta mesa minera nos va a permitir trabajar colaborativamente y así desarrollar una visión de trabajo conjunto con todos los miembros, ya que buscamos apoyar la generación de nuevos pro-

veedores de la minería como también aumentar el nivel de sofisticación de estos", destacó el Gobernador de la Región de O'Higgins, Pablo Silva Amaya.

En la oportunidad, participó además el asesor de desarrollo de proveedores de la Corporación Alta Ley, quien presentó el trabajo que se está realizando desde esta entidad para el desarrollo de la internalización de los proveedores de la minería chilenos. El desarrollo de esta mesa minera permitirá la construcción de una hoja de ruta de trabajo, para cumplir con los desafíos planteados en torno a O'Higgins y la minería desde donde se pueda expandir la transformación de la industria a nivel nacional e internacional, en la minería y otros sectores.

"Como Alta Ley estamos desarrollando una serie de iniciativas y actividades para el crecimiento y la internalización de los proveedores, considerando que Chile no solo debe exportar minerales, sino que también puede exportar productos y servicios de origen nacional. Estamos desarrollando un catálogo que es un directorio,

para que se puedan inscribir todos los proveedores, independiente del tamaño, de la complejidad o sofisticación de lo que ofrezcan, para que pueda existir un catastro a nivel nacional de todos los proveedores de la minería chilena", destacó Jorge Barrios, Asesor de Desarrollo de Proveedores de la Corporación Alta Ley.

Mencionar además que la Corporación está desarrollando un portafolio de proveedores de exportación, donde se seleccionarán a las empresas que sean de base científico-tecnológica con capacidad exportadora y además están desarrollando videos y paginas de información sobre los mercados de China, ya que la encuesta de la Comisión Chilena del Cobre, Cochilco, determinó que el gran problema para la internalización para exportar y llegar a mercados extranjeros de los proveedores es el desconocimiento de los mercados de nuestro país.

"Vincular la mesa de desarrollo de proveedores de la región de O'Higgins con los desarrollos que se están haciendo a nivel país y también a nivel internacional.



Es fundamental, entendiendo la hoja de ruta que estamos diseñando para poder globalizar soluciones que nacen en la región y que logran impactar distintos mercados, a través de los desafíos que hoy día enfrenta el sector minero y la cadena de valor del mundo minero. El hecho de haber tenido al líder de desarrollo de proveedores de la Corporación Alta Ley justamente busca ese propósito de manera que podamos nosotros trazar un desarrollo de largo plazo, que involucre un desarrollo regional para exportar servicios a nuestro país y a las regiones mineras principales del mundo",

señaló El académico de la Universidad Adolfo Ibañez y director del Instituto de Tecnologías Limpias, Víctor Pérez.

"Hay que destacar que el desarrollo de esta mesa es parte de la iniciativa emblemática de Corfo O'Higgins, que busca contribuir a la diversificación productiva de la región, a través de la generación de condiciones para potenciar el desarrollo de proveedores de servicios a la minería, mediante el fortalecimiento del Capital humano, el fomento de nuevos emprendimientos e incentivo a la innovación tecnológica minera y es por ello que tenemos abiertas

convocatorias con foco en minería y así poder apoyar la creación de nuevos proveedores de la minería y otros servicios", dijo el director regional de Corfo O'Higgins, Óscar Ávila.

Hay que mencionar que en la Región de O'Higgins está la mina subterránea de cobre más grande del mundo, que es Codelco división El Teniente y que solo el 3% de los proveedores de la minería son de la región. Estas iniciativas público-privadas, permitirán introducir innovación y nuevas tecnologías en la industria, como también, la creación de nuevos proveedores que sean de la región. /